

21.11.1999

En relación a las contradicciones del candidato opositor

“A LAVÍN LE ESTÁ AFECTANDO EL VIRUS DE LA CREDIBILIDAD”

** Dirigentes de la campaña de Ricardo Lagos se muestran optimistas respecto a los avances de la campaña del líder de la Concertación, y no dudan en señalar que “Lavín tocó techo”.*

En conferencia de prensa, Genaro Arriagada, Francisco Vidal- director y encargado de organización de la campaña de Ricardo Lagos, respectivamente- y Gutemberg Martínez, presidente de la Democracia Cristiana, hicieron un balance de esta semana en términos de campaña y se refirieron a la recta final de la candidatura del abanderado de la concertación.

Genaro Arriagada fue enfático en manifestar las contradicciones del candidato de derecha, señaló que “ a Lavín lo está afectando el virus de la credibilidad” advirtió que el discurso derecha se agotó, “llegó a su pic, tocó techo y ya no tiene sustancia”.

Respecto a lo ventilado en la prensa, en relación al análisis de especialistas que preveen con seguridad una segunda vuelta, Arriagada dijo no estar preocupado, manifestó su confianza en el triunfo de Ricardo Lagos el 12 de Diciembre y agregó que los expertos que hablan de una segunda vuelta están ligados a la derecha; sin embargo mencionó que en el ambiente Laguista no se vive un clima de triunfalismo y que el llamado es a una lucha voto a voto.

Por su parte el Diputado Gutemberg Martínez se refirió con satisfacción al acto multitudinario del día sábado en que la Democracia Cristiana selló su compromiso de apoyo a Ricardo Lagos, señaló que el mundo humanista cristiano nacional, al cual representa, “no duda en apoyar una campaña consecuente, creíble que manifiesta su preocupación por la pobreza y la equidad”, y que con esto se “cierra un ambiente en el que la derecha creía lograr algo”.

Francisco Vidal, responsable de la organización territorial, realizó un balance positivo de la campaña, dijo que “la movilización Laguista, la masividad Laguista es real y tiene fuerza, pero no se ve por que los medios no lo muestran”, a modo de ejemplo señaló que el acto realizado en Concepción tuvo una “concurrencia extraordinaria y masiva de apoyo al líder de la Concertación y que lo mostrado en los medios no tuvo relación alguna”. Agregó que en las comunas pobres, contrario a lo que se ha señalado en el último tiempo, se está ganando, pero existe el reconocimiento de que la ventaja debiera ser mayor.

Finalmente, respecto a la violencia suscitada esta semana por parte de brigadistas de Lavín, Genaro Arriagada manifestó su rechazo y la preocupación que genera este tema que pasa por la contratación de “activistas pagados sin compromiso alguno con la campaña de derecha, contrario a lo que ocurre con la gente de Lagos donde prima la voluntad y la convicción”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**